

**01**FÉVR.

🕒 17H00

CAVALCADE EN COCAZIE, À RIVIÈRE SUR TARN

One-violin band de Rédèr Nouhaj

📅 AJOUTER À MON CALENDRIER ([HTTPS://WWW.MILLAU.FR/PAGES-DINFORMATION/AGENDA/CAVALCADE-EN-COCAZIE-A-SAINT-GEORGES-DE-LUZENCON-3586/CALENDAR.ICS](https://www.millau.fr/pages-dinformation/agenda/cavalcade-en-cocazie-a-saint-georges-de-luzencon-3586/calendar.ics))

Samedi 1er février 17h à la Maison des Activités de Rivière-sur-Tarn

Seul en scène et au violon, Rédèr Nouhaj est très peuplé à l'intérieur de lui-même ! Vient-il du Caucase, dont les mélodies brutes ont imprégné son imaginaire ? Ou bien des plaines bulgares, traversées par les transhumances et les folies rythmiques ? À moins que ce musicien aux folklores multiples et entrecroisés ne puise d'abord son inspiration dans son enfance, toute tintinnabulante d'objets sonores improbables.

Dans son album *Cocaz Malax*, Frédéric Jouhannet, alias ledit Rédèr Nouhaj, creuse tous les sillons d'un microsillon de musiques traditionnelles, enregistré dans le Caucase, qu'il a déniché chez un disquaire lors d'un voyage en Russie. Sur le plateau, de tout son corps, il manipule violon et tambours, accordéon et instruments bricolés, nous ouvrant les carnets de ses périple imaginés.

Violons, percussions, pédalier d'accordéon basse, objets sonores : Frédéric Jouhannet



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République
12100 Millau
05 65 59 50 00